
 

Sindacato Autonomo 

 

 
 

Segreteria di Coordinamento 

  

SINDACATO ITALIANO LAVORATORI 

CREDITO ENTI ASSIMILATI 
 

           www.silceagruppointesa.org 

                              www.silcea.info 

 

               info@silceagruppointesa.org 

                             insilcea@netsys.it 
     
 

Sala Sindacale  Tel:  02/879.43099 Fax: 02/879.41763 

 

Sul Fondo esuberi, a che gioco stiamo giocando? 

 
L’Azienda in data 6 c.m. ci ha consegnato una lettera in cui  ha comunicato la 
propria intenzione - essendo stato raggiunto e superato il numero delle domande 
previsto di 2.300 - di procedere all’accoglimento delle richieste pervenute con un 
criterio del tutto arbitrario, invocando che ciò sarebbe quanto previsto dal D.M. 
158/2000; ovvero le domande saranno accolte con il criterio della maggior 
prossimità alla maturazione della pensione a carico dell'AGO. Riteniamo che quanto 
esposto dall’Azienda non sia corretto, infatti lo stesso dottor Micheli in data 
1.8.2007, rispondendo ad una domanda disse che qualora fossero pervenute 
richieste di adesione all’esodo in numero superiore a quello preventivato, sarebbero 
state prese in considerazione solo quelle fino al raggiungimento delle 2.300, le altre 
sarebbero state escluse. 
 
Ciò faceva intendere che sarebbe stata stilata una graduatoria secondo la data di 
compilazione della domanda, il tutto suffragato dal fatto che “l’offerta al pubblico” 
prevedeva un “premio di tempestività” per le domande fatte entro il 29.2.2008. 
Premio che ha ingenerato delle aspettative nei colleghi spingendoli ad aderire 
tempestivamente per avere oltre al premio, la sicurezza nell’adesione anche da 
parte della Banca. 
 
Inoltre la parte datoriale, incautamente, si è più volte dichiarata disponibile (vedi 
intervista alla Web Tv del capo del personale ed anche con  dichiarazioni verbali al 
tavolo sindacale in tal senso: “nel caso ci siano domande in eccedenza, l'azienda 
sarà generosa”) ad accettare domande per un numero superiore alle 2.300 unità, ma 
all'ultimo momento pare accorgersi che ciò sia un costo.  
 
Chiediamo il rispetto di quanto è stato pubblicamente dichiarato e respingiamo 
vivamente queste strategie volte solo - a nostro avviso - ad ottenere degli sconti 
nelle prossime contrattazioni. 
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